

24/07/2009

Irun culmina las primeras obras del futuro Museo Menchu Gal

Las obras de la que será la primera sala de exposiciones del futuro Museo Menchu Gal de Pintores del Bidasoa ya están terminadas. La junta de gobierno local ha aprobado esta semana la liquidación de los trabajos que se han hecho para acondicionar este espacio, de 200 metros cuadrados, ubicado en la planta baja del palacio Sancho de Urdanibia, en la Parte Vieja.

En rueda de prensa, el delegado de Obras y alcalde en funciones, Miguel Ángel Páez, señaló que estos trabajos, ejecutados por la empresa Urbycolan con un presupuesto de 122.645 euros, "suponen el punto de partida para que el museo empiece a ser una realidad a partir del año que viene, una vez se concrete, en los próximos meses, el proyecto final del centro, que abarcara todo el edificio, actualmente ocupado por el euskaltegi municipal".

Posibilidades abiertas. Miguel Ángel Páez indicó que "la previsión de espacios y necesidades que se baraja para el futuro museo, que albergará tanto la obra legada a la ciudad por Menchu Gal como la de otros pintores de la Escuela del Bidasoa, además de un espacio para exposiciones temporales, hace ver que el palacio Sancho de Urdanibia, en sus actuales dimensiones, sería insuficiente, aunque tenemos todas las posibilidades abiertas".

Con estas palabras, el edil aclaró que el Consistorio no sólo baraja "la posibilidad de construir un nuevo edificio anexo al actual euskaltegi", sino que también se estudian opciones como "una ampliación en altura o una soterrada, así como la de rehacer el proyecto museístico y adaptarlo a las dimensiones que tiene el propio palacio Sancho de Urdanibia".

Miguel Ángel Páez detalló que "los arquitectos van a estudiar todas estas posibilidades a lo largo del próximo trimestre y esperamos adoptar, a finales de este mismo año o principios de 2010, una decisión final".

El edil señaló que "el diseño final del museo dependerá también de los costes de cada una de las opciones" y sobre los plazos, recordó que "éstos también estarán condicionados por el traslado del euskaltegi al futuro centro cívico de Palmera-Montero".

Xabier Sagarzazu